

Mitos Sobre Dios



Steve Flatt

Introducción

Es difícil para nuestra finita mente comprender el concepto de no comienzo y no final, ETERNIDAD. Pero DIOS es omnipresente; que significa, que siempre ha sido, ahora es y siempre será. La historia claramente mostrara que la mayoría o todas las civilizaciones y gente creyeron en algún tipo de ser superior, y una vida más allá de la vida terrenal.

Algunas de estas lecciones requerirán una lectura más concentrada. Esperamos que estas lecciones respondan a sus preguntas sobre la vida y existencia más allá de esta bola terrestre que llamamos Tierra.

Las siguientes lecciones analizan lo que la Biblia dice sobre:



Se concede permiso para reproducir sin fines de lucro,
en su totalidad y sin cambios.

BibleWay Publishing

Editores Randolph Dunn y Roberto Santiago

contacto con nosotras info.BiblewayPublishing@gmail.com.com

(traducida por Roberto Santiago)

Enero - 2006

La Verdad sobre Dios

¿Cómo es Dios en verdad? Cuando Jesús vino a este mundo, el desacredito todo tipo de mitos sobre religión en general. Aproximadamente en 80 diferentes veces en los evangelios de Jesús dice, “Te digo la verdad” y en veinte diferentes veces él dice, “Tu le has escuchado decirlo, pero ahora te lo digo a ti.”

Algunos de los mitos que Jesús desacredito fueron mitos sobre Dios. Hasta que Jesús vino, Dios había sido visto como una entidad poderosa, pero muy distante y apartada. Jesús nos enseñó, que la mejor manera de pensar sobre Dios, es como si fuera nuestro Padre. En realidad, eso era prácticamente una metáfora desconocida hasta que nuestro Jesús vino al mundo, y él lo uso en más de 150 diferentes veces. Por ejemplo, él decía, “Padre Nuestro que estás en los cielos.”

Debe de haber mucha gente hoy en día que no podrían ser capaces de relacionarse con un padre celestial y amador porque sus padres los criaron de una manera que en ellos queda todo tipo de recuerdos negativos. De hecho, podrían ser recuerdos de alguien que esta distante y apartado, o alguien que no es cariñoso o despreocupado por ellos, inclusive tal vez alguien quien los abandono o abuso de ellos.

Entonces, a pesar de que Jesús mostro a Dios como nadie más podría haberlo hecho, todavía hay mucha gente que tiene mitos y conceptos equivocados sobre como es Dios. ¿Cómo es Dios? Esa es una muy importante pregunta porque de la manera que usted ve a Dios, va a determinar como usted se ve a sí mismo. De La manera que usted ve a Dios va a determinar el rumbo de su vida. Quiero compartir con usted tres muy comunes mitos sobre Dios, y luego mientras desacreditamos cada uno de esos conceptos equivocados, vamos a decirle lo que sí es verdad usando la Palabra de Dios.

Los Mitos

Dios es poco razonable

Ese mito dice algo así, Dios exige mucho en mi vida, y nunca las podre cumplir todas. El es poco razonable, no es realista y es un perfeccionista. El quiere que yo sea perfecto, el quiere que yo sea muy bueno y aburrido. El no quiere que yo tenga alguna diversión, Él es un aguafiestas. Mucha gente tiene una imagen de Dios sentado en el cielo con ese gesto en la cara de esperando con ganas de gritar a alguien que está teniendo un poco de diversión. ¡No Piense eso! Este no es un mito nuevo, en realidad, todos los ejemplos de esta lección provienen de todo lo que sucedió desde el principio del mundo.

Este mito provino de las primeras palabras de Satanás. La escena es en el huerto del edén, el paraíso utópico que Dios creó para Adán y Eva, los dos primeros seres humanos. Cuando Dios los puso allí y ellos tenían toda la comida que querían, todas las fuentes de placer, no había problemas, tampoco trabajo duro, ni dolor. Dios dijo, era un paraíso. Él los tuvo allí para que cuidaran el huerto del edén. Él también les dijo que no deberían de hacer solo una cosa, solo una regla. No deberían de comer del árbol que está en el medio del huerto llamado, el árbol del conocimiento del bien y del mal, eso era lo único. (Génesis 3)

Ahora, quiero hacer una pausa aquí y preguntarle. ¿Es eso poco razonable? Dios dice, “Haz todo lo que quieras, pero hay una sola cosa que no puedes hacer.” Alguien dijo, “¿Porque Dios tuvo esa única restricción?” Dios quería darle al hombre una elección. El quería que Adán, Eva, usted y yo lo amemos porque escogimos amarlo, no porque no teníamos elección. Dios lo hizo tan fácil como posible sea. El dijo, “Solo te daré una posibilidad incorrecta, y tu podrás hacer cualquier otra cosa que quieras, solo no hagas esa cosa.”

Usted sabe como es la naturaleza del hombre, ¿Verdad? Nos dicen que hay algo que no debemos de hacer y ¿Qué es lo que hacemos? Por ejemplo, usted pone una señal que dice, “¡Pintura húmeda!, ¡No tocar!” ¿Qué es lo que la mayoría de nosotros va a hacer? Usted pone a un niño en un cuarto con cien juguetes y le dice, “Tu puedes jugar con todos estos juguetes, pero no juegues con la lámpara que esta allá en el velador.”

Especialmente si es un niño pequeño, ¿Qué es lo que va a hacer? El va a ir y va a coger la lámpara. Dios dijo solo hay una cosa que no quiero que hagas.

Pero Satanás también vino al escenario, La serpiente la era más astuta de todos los animales del campo que Dios, el SEÑOR había hecho, entonces la serpiente preguntó a la mujer: ¿Es verdad que Dios les dijo que no comieran de ningún árbol del jardín? Podemos comer del fruto de todos los árboles, respondió la mujer. Pero, en cuanto al fruto del árbol que está en medio del jardín, Dios nos ha dicho: "No coman de ese árbol, ni lo toquen; de lo contrario, morirán." (Génesis 3: 1-3)

Yo quiero que usted entienda el cambio que sucede aquí. Satanás había cambiado la verdad por la mentira, el había revertido todo. Él trata de hacer que Dios se vea como alguien poco razonable. Satanás dijo, "Tu sabes que Dios te puso en el paraíso y te dio ese privilegio, ahora porque no te dejaría comer de ese árbol." Esta es la mentira más antigua en el mundo y todavía funciona por millones todas las semanas. Padres, ¿Alguna vez le ha dicho a su hijo, "Si, tu puedes salir y manejar tu bicicleta, pero solo alrededor de esta cuadra"? No vayas a esa muy transitada calle. O, algunas vez le ha dicho a su hijo adolescente, "Pepe, divierte, pero regresa a eso de las 11.30 pm." Algunas veces ellos responden, "¡Ayayay! Tú nunca me dejas hacer nada, nunca me dejas divertirme, de cualquier manera nunca me dejaras hacer algo."

Espere un minuto, ¿Usted ha dicho que ellos no pueden divertirse? ¿Usted ha dicho que todo está prohibido? No, usted solo les puso una condición, pero ellos dicen que eso es poco razonable. Es irrazonable para usted poner límites en su vida, que usted es un aguafiestas, que usted no está siendo justo. Esa es la misma cosa que estamos haciendo con Dios.

El mito es que Dios es poco razonable. La verdad es que Dios no es solo razonable, sino también compasivo y considerado. Todo lo que él dice, todo lo que él hace por nosotros, cualquier restricción que nos pone es porque nos ama. La Biblia dice que todo bueno y perfecto regalo viene de Dios. Usted y yo disfrutamos de miles de regalos y cada uno de ellos es de Dios. Pero cuando Dios pone una restricción en ellos, es por nuestra protección.

Déjame hacerle una pregunta. ¿Es el agua un regalo de Dios? Seguro que si lo es, ¿verdad? Usted no podría vivir sin el agua. Casi como el 96% de su cuerpo es agua. ¿Podría el agua ser mal empleado para dañarlo? De seguro que usted se puede ahogar en el. ¿Y qué hay del fuego? ¿Es el fuego un regalo de Dios? Bueno, por su puesto el fuego es un regalo de Dios. No podríamos vivir sin el fuego. El fuego nos calienta, Impulsa maquinarias. ¿Puede ser el fuego mal empleado? Absolutamente. ¿Es el alimento un regalo de Dios? Absolutamente ¿Pueden ser lo alimentos mal empelados? Absolutamente ¿Es el sexo un regalo de Dios? Absolutamente. ¿Puede ser el sexo mal usado? Absolutamente. Pero la gente en nuestra sociedad se queja y dice, Dios no es razonable, el nos da el instinto sexual, los deseos sexuales y luego nos pone límites a eso. La gente dice que no deberían de existir esos límites, y que deberían de ser libre para hacer lo que mejor les parezca. ¿No cree usted que Dios sabe más que usted?

¿Alguna vez se ha puesto a pensar, que sería si todos usaran el sexo de la manera que Dios planeo? ¿Alguna vez se puso a pensar en eso? ¿Alguna vez se puso a pensar en cómo sería el mundo? no habría SIDA, no habría sífilis, tampoco gonorrea ni enfermedades veneras. No habría abuso sexual para nadie, especialmente ni para niños pequeños, no habría violaciones, tampoco acosos sexuales, no habría familias separadas por infidelidad, tampoco bebes nacidos fuera del matrimonio, ni tampoco matrimonios forzados. Los asesinatos serian reducidos drásticamente, no habría una culpabilidad de toda una vida, ni vergüenza por fornicación. ¿Alguna vez ha pensado en eso? Ahora dígame, ¿El plan de quien si es razonable? ¿Qué plan tiene más sentido?

"El gran amor del SEÑOR nunca se acaba, y su compasión jamás se agota." (Lamentaciones 3:22) Dios dice que usted puede tener todo el sexo que usted quiera, porque es un regalo de él. Pero, el insiste a que lo reserve para la persona con quien se case por su propia protección física, emocional, y espiritual.

Ahora algunos dicen, Dios está siendo insensato. Escúcheme y anótelo, cada vez que Dios dice, “No”, es porque él le ama. Cuando Satanás susurra en su oído, dice, “No,” es solo porque él no quiere que disfrutes de la vida, esa es una de las mentiras más grandes que puede ser dicha.

“Deléitate en el SEÑOR, y él te concederá los deseos de tu corazón.” (Salmos 37:4) ¿Sonó eso pésimo? O “no sean arrogantes ni pongan su esperanza en las riquezas, que son tan inseguras, sino en Dios, que nos provee de todo en abundancia para que lo disfrutemos.” (1 Timoteo 6:17) ¿Suena como si alguien no querría que tengamos diversión? y que hay de “El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no habrá de darnos generosamente, junto con él, todas las cosas?” (Romanos 8:32) ¿Es ese un Padre insensato? No. Por cada “NO” que Dios dice, el tiene miles ¡Sí! que decir. Nuestro Dios es un compasivo y considerado Padre.

Dios no es de confianza

Este mito dice que usted no puede confiar en Dios, El te va a mentir, El es inconsistente y el no te dirá la verdad. Nuevamente, esto tiene mucho que ver con lo que paso en el Huerto del edén. Eva dijo “Pero, en cuanto al fruto del árbol que está en medio del jardín, Dios nos ha dicho: "No coman de ese árbol, ni lo toquen; de lo contrario, morirán." Pero la serpiente le dijo a la mujer: ¡No es cierto, no van a morir! Dios sabe muy bien que, cuando coman de ese árbol, se les abrirán los ojos y llegarán a ser como Dios, conocedores del bien y del mal.” (Génesis 3:3-5). Mira lo que diablo dice, “Eva, ¿no sabes porque Dios no quiere que tu comas eso?, es porque tu no le importas. Lo único que quiere es que no seas tan inteligente como él. Eva, ¿No entiendes?” Justo allí,... No me importa a que tipos de tentaciones te enfrentes, ellos son duda, y engaño. En cualquier área de la vida, el diablo siempre trata de hacerte dudar de lo que Dios dice. “¿Dios dijo realmente que no puedes comer de ese árbol?” y Satanás usara su propia mentira y básicamente la misma. “oh, no va a dañar en nada, todo el mundo lo está haciendo, además no hace mal hacerlo tan solo una vez.” El diablo siembra la mentira, la duda, el engaño y luego viene la destrucción.

Aquí está la verdad “Toda buena dádiva y todo don perfecto descienden de lo alto, donde está el Padre que creó las lumbreras celestes, y que no cambia como los astros ni se mueve como las sombras.” (Santiago 1:17) Usted tiene que creer que Dios es confiable, es más, el es coherente también. El es el único, máximo, coherente ser en el universo. Ahora, usted de repente tendrá algunas cosas, o tal vez algunas personas en las que puede confiar, pero inclusive el mejor de ellos le fallar al final. El único realmente coherente ser en el universo es Jehová Dios. Su padre celestial es el único ser en el que puede contar.

Si usted fue criado en un hogar donde tuvo un padre de reacciones muy imprevisibles, que cuando usted llegaba a la casa, no sabía si él lo recibiría con un abrazo o con una paliza. Usted no sabía si él iba a estar silencioso o violento, embriagado o sobrio. La triste realidad es que padres incoherentes crían niños inseguros. Algunos de ustedes aun muchos años después, todavía están tratando de superarlo, y realmente lo siento.

Yo no puedo regresar al pasado y cambiar de la manera que fue su padre. Yo no le puedo hacer que supere esa inseguridad con solo tocarlo con mi dedo, pero si hay algo que lo ayudara. Usted lo tiene que poner en el centro de su corazón y en el centro de sus creencias. Usted sirve a un Padre celestial quien es absolutamente coherente. A él, un día no le vas a gustar y al otro día sí. El tampoco un día te va a dar de palmaditas en la espalda y al otro te va a agarrar a patadas. A usted le es difícil no pensar de esa manera sobre Dios por las cosas que tuvo en su pasado. El problema es que, no nos gusta pasar el tiempo con gente incoherente. Si usted conoce gente en su vida que es incoherente, lo uno que quiere es mantenerse alejado de ellos, usted no quiere estar alrededor de ellos. Si usted piensa que Dios es de esa manera, usted nunca ora a Él. Si usted piensa que Dios es de esa manera, usted no lo adora. Usted podrá ir a la iglesia, pero usted llega allá a puntapiés y rezagado. Usted realmente no quiere ir, si usted piensa que Dios no es confiable. Usted no quiere tener nada que ver con él. Nuestro Dios no es malhumorado o temperamental, él es siempre coherente.

No mucho tiempo atrás hice un buen estudio, y descubrí que la razón número uno por la que los niños se revelan a sus padres es por el resentimiento. La razón número uno de causas de resentimiento son las promesas rotas. Papa, tú me prometiste que lo harías. Mama, tú me prometiste que lo harías. Promesas rotas llevan al resentimiento y al resentimiento a la rebeldía. La buena noticia es que Dios no es ese tipo de padre. Yo te podría dar 50 versos que prueban la confiabilidad y la consistencia de Dios, pero mi favorito de todos está pasmado en la muy tajante oración “es imposible que Dios mienta” (Hebreos 6:18) solo remárcalo. Si Dios lo dice, es la verdad.

Una cosa que quiero que sepa es que este Padre es coherente y compasivo, tiene un amor por ti que nunca va a cambiar. No le importa donde vallas, No le importa lo que hagas, y no le importa lo que hayas hecho. El amor que el Dios todo poderoso tiene por ti nunca renunciara. “¿Quién nos apartará del amor de Cristo? ¿La tribulación, o la angustia, la persecución, el hambre, la indignidad, el peligro, o la violencia?... Sin embargo, en todo esto somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.” (Romanos 8:35,37) ¿Recuerda la parábola del hijo prodigo? ¿Recuerda que el padre corrió al encuentro del hijo, cuando este regresaba a la casa de su padre? ¿En qué parte de la parábola el padre amaba al hijo? La respuesta es que el padre lo amaba todo el tiempo. No importaba donde el chico estaba, el padre nunca dejó de amarlo. Él lo ama consistentemente todo el tiempo.

Dios no está preocupado por mí

Esa mentira causa aún una mayor infelicidad. La idea que tiene la gente es que Dios no está preocupado por mí porque yo soy insignificante. Hay seis millones de personas en la fase de la tierra y Dios tiene mucho de que estar preocupado. Él debe de estar preocupado por las guerras, hambruna y niños muriéndose de hambre, él no está interesado en mí. Satanás viene pisándole los talones a esos pensamientos y le dice, “¿Quién piensas que eres?” ¿Qué es lo que piensas que estás haciendo cuando oras a Dios con tus insignificantes pequeñas peticiones? Amigos, este es uno de los más destructivos mitos que existen. Si usted cree en eso, eso lo apartará totalmente de Dios. Ese es el mito, pero la verdad es que nuestro Dios es un Padre cuidadoso.

Mire devuelta Génesis 3, recuerda que Adán y Eva pecaron. Eva comió primero del fruto y luego Adán y por eso pecaron. Déjeme hacerle una pregunta: ¿Cuándo Dios supo sobre el pecado? Recuerde que él es un omnisciente Dios, Dios supo del pecado un segundo después que pasó. Él pudo haber estado en el cielo, pero él supo que eso pasó. “Cuando el día comenzó a refrescar, oyeron el hombre y la mujer que Dios andaba recorriendo el jardín; entonces corrieron a esconderse entre los árboles, para que Dios no los viera. Pero Dios el SEÑOR llamó al hombre y le dijo: ¿Dónde estás?” (Génesis 3:8) Amigos, me gusta esta parte, y quiero estar seguro de que ustedes lo puedan ver. Ellos salieron de donde se escondieron para responder y dijeron, “Estamos desnudos y nos escondimos.” Entonces Dios dijo, “¿Cómo supieron que estaban desnudos? ¿Comieron de el árbol?” Amigos quiero que recuerden que cuando sea que Dios haga una pregunta en la Biblia, no es porque él no lo sabe y busca información, al contrario él ya lo sabe todo. Cuando sea que Dios haga una pregunta en la Biblia, es porque está tratando de revelar a las personas que esta preguntado cuál es la verdad realmente, para que ellos luego se vean afectados por eso.

Dios ya sabía que ellos habían pecado, pero él vino al Huerto como siempre lo hacía. El camino a través de los árboles, y lo llamaba al hombre, “¿Dónde estás Adán? ¿Dónde estás? Te estoy buscando.” Amigos, quiero que sepan algo, nuestro Dios nunca ha dejado de hacer eso. Él todavía viene caminando entre nosotros y nos llama incesantemente.

Desde el primer día, Dios siempre está buscando ayudar al hombre, a pesar de que el hombre estaba tratando de ocultarse de él. Si usted piensa que Dios no está preocupado por usted lea Mateo 10: 29 -31 “¿No se venden dos gorriones por una monedita? Sin embargo, ni uno de ellos caerá a tierra sin que lo permita el Padre; y él les tiene contados a ustedes aun los cabellos de la cabeza. Así que no tengan miedo; ustedes valen más que muchos gorriones.” Él conoce el número de pelos en su cabeza, podría añadir, que él conoce el color verdadero también. Dice que, Si él sabe cuando uno de esos gorriones cae a la tierra, cuanto más él se preocupara por nosotros. Usted vale mucho más que todos los gorriones porque usted está hecho a la imagen de Dios. Usted sabe que los

mitos que existen dicen que Dios es distante, que él es el gerente del universo y al él no le importa mucho sobre sus necesidades diarias, o que ni siquiera sabe su nombre. O que él tiene un gran archivador y solo le dará una revisada el día del juicio final.

Nosotros hemos personificado ese tipo de pensamiento. Recuerda la canción Bette Midler que vino en el tiempo de la Guerra del Golfo, era una hermosa canción, “Desde la distancia, Dios te está mirando, desde la distancia.” Es una canción bonita, pero es una mentira, es un mito. Dios no te está mirando desde la distancia, Dios te está mirando de bien de cerca. El sabe todo sobre ti y se preocupa por ti más que cualquiera otro lo hubiera hecho.

“El que me ama, obedecerá mi palabra, y mi Padre lo amará, y haremos nuestra vivienda en él.” (Juan 14:23) Esa fue una profecía de la venida del espíritu santo, quien moraría en el corazón del creyente obediente ¿No es fabuloso? Él dijo, “Tú no tienes que estar preocupado sobre si voy a estar cerca de ti, porque yo voy a estar en ti.” Eso es aproximadamente tan cerca como usted podría llegar. Yo voy a estar en ti y el está para todos aquellos que en obediencia de el evangelio aceptaron las buenas nuevas de Jesús.

Una última cosa, cuando Dios miro a la serpiente, quien era Satanás, estuvo indignado. Y dijo a la serpiente “Pondré enemistad entre tú y la mujer, y entre tu simiente y la de ella; su simiente te aplastará la cabeza, pero tú le morderás el talón.”(Génesis 3:15). Aquellos que conocen la biblia recuerdan que la primera vez que fue profetizada la venida de Cristo, nuestro Señor tendría su talón herido pero él aplastaría la cabeza a Satanás. ¿Usted cree que nuestro Dios no es compasivo, no es cuidadoso, o es incoherente? El caminó en el jardín del Edén, El envió a su hijo y El se encargara de todos sus problemas. Pero usted debe de permitirle hacerlo.

Tal vez algunos de los mitos sobre Dios ya han sido desacreditados para usted. Tal vez ahora ve al Padre de la manera que realmente es, cuidadoso, considerado, compasivo y consistente. De repente usted creyó en algunas mentiras que lo habían mantenido alejado de él hasta este punto. Tal vez usted en casa no tuvo el modelo perfecto de un padre, pero todo eso está en el pasado. Lo que cuenta es lo que usted va a hacer de ahora en adelante con el Señor y salvador. Yo espero que si usted no es cristiano todavía, hoy día sea el día que usted confiese a Jesús y para el perdón de sus pecados, sea usted sepultado con él en el bautismo en su propia muerte, sepultura y resurrección para que usted sea levantado ya como una nueva criatura y pueda caminar en una vida nueva. Si usted necesita volverse a Dios, entonces espero que usted tenga el coraje para hacerlo y abraza a este maravilloso Padre.